

Dorfgemeinschaft Eisbergen – Fülme e.V.

Eisbergen, 29.3.2016

Einladung
zur außerordentlichen Jahreshauptversammlung
der Dorfgemeinschaft Eisbergen – Fülme e. V.

Am Mittwoch, 13.4. 2016, um 19 Uhr
Im Evangelischen Gemeindehaus in 32457 Porta Westfalica, Hildburgstraße 15

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der satzungsmäßigen Ladung und Beschlussfähigkeit gem. § 6 der Satzung
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Aufnahme neuer Mitglieder gemäß § 3 der Satzung
5. Allgemeine Aussprache über die Zukunft der Dorfgemeinschaft, deren Weiterführung oder ggfs. Auflösung
6. Wahlen gem. §§ 5 und 6 der Satzung
 - a. Sprecher
 - b. Schriftführer
 - c. Kassenprüfer
7. Änderung der Satzung
8. Nachlese 2015
9. Mögliche Aktionen 2016 und später

Dorfgemeinschaft Eisbergen – Fülme

Hans Dieter Bonorden Heinz Wecke

Anmerkungen

In der JHV am 9.3.16 wurde die Sitzung bei TOP 7 auf Antrag abgebrochen und vertagt, um den Mitgliedern – auch in den Vereinen - Gelegenheit zum Nachdenken zu geben. Der Rest der damaligen Tagesordnung ist heute erneut Gegenstand der Beratung.

Zu 4: Über die Aufnahme neuer Mitglieder entscheidet die Versammlung. Anträge liegen zur Zeit nicht vor. Sollte bis zur Sitzung kein Antrag eingehen, kann der Punkt abgesetzt werden.

Zu 5: In dem TOP soll geklärt werden, wie es weitergeht.

Nach TOP 5 sollte klar sein, wie es weitergeht. Sollte die Satzung geändert werden müssen, wird empfohlen, die Tagesordnungspunkte 6 und 7 zu tauschen, so dass eine Wahl nach der geänderten Satzung erfolgen kann. .

Zu 6: Frank Tannenläufer wurde am 9.3. zum Kassierer gewählt.

Zu 7: Eine Satzungsänderung muss erfolgen, wenn die Zahl der Sprecher verändert werden soll. Bleibt es bei drei gleichberechtigten Sprechern, ist keine Änderung erforderlich. Allerdings müssen dann auch drei gewählt werden. Andernfalls ist mit einem Einschreiten des Amtsgerichts zu rechnen.

Zu 9.

2017 Eisberger Weihnachtsmarkt

2020 wird die Eisberger Weserbrücke 100 Jahre alt; Anlass für ein Brückenfest?

2019 Eisberger Weihnachtsmarkt

2025 150 Jahre Eisenbahn in/durch Eisbergen. Nachdem die Gütertrasse durch das Wesertal wie es scheint wohl abgewendet ist, könnte man überlegen, was die Bahn im Dorf verändert hat.

2029 erste urkundliche Nennung Eisbergens